

Deux-Sèvres - Bressuire - Économie

L'entreprise bressuiraise DPC sur l'une des voiles du Vendée Globe

09/11/2012 05:46



précédente | suivante

L'entreprise de Denis Papin sponsorise Samantha Davies à hauteur de 20.000 €.

L'entreprise bressuiraise DPC est l'un des quarante sponsors de Samantha Davies. Celle-ci sera la seule femme à s'élancer demain dans le Vendée Globe.

Comment votre entreprise se retrouve-t-elle sponsor d'un bateau concurrent du Vendée Globe ?

Denis Papin, patron de DPC (1). « Cela a commencé il y a deux ans. Samantha Davies était à la recherche de financements. A l'époque, elle était en contact avec l'Oséo (2), avec lequel nous avions l'habitude de travailler. Nous nous sommes alors montrés intéressés, dans la mesure de nos moyens. Il y a un an, ça ne s'est pas fait avec l'Oséo, mais finalement avec Savéol. Notre intérêt est resté le même. »

Qu'est ce qui vous a incité à devenir sponsor dans cette course ?

« Je trouve ce soutien intéressant car Samantha Davies est la seule femme dans une course dont les participants sont de véritables héros des temps modernes. Ils mettent leur vie en jeu. Modestement, j'avais envie de soutenir cette démarche. »

" Même si nous ne sommes pas tous férus de voile, nous allons suivre la course de près "

Quelle est la hauteur de votre participation ?

« Le budget global de cette aventure pour Samantha Davies est de 2 millions d'euros. Nous y mettons 20.000 €. Cela correspond pour nous à l'équivalent de deux budgets " communication " annuels. »

Qu'en attendez-vous en retour ?

« Le Vendée Globe est devenu un événement planétaire et l'on vient de partout pour assister au départ. C'est donc très intéressant en terme de notoriété pour l'entreprise. D'ailleurs, on ne se prive pas de communiquer là-dessus. Mais très sincèrement, je n'en attends pas une augmentation de mon chiffre d'affaires en vendant des commodités en plus. »

Vous avez rencontré Samantha Davies ?

« Oui, plusieurs fois. L'ensemble des salariés a également eu la chance d'aller voir le bateau. C'est très impressionnant. Du coup, même si nous ne sommes pas tous férus de voile, nous allons tous suivre la course de près ! »

nr.bressuire@nrno.fr

(1) Denis-Papin-Collectivités, société bressuiraise d'une soixantaine de salariés, fabricant de mobilier scolaire et de collectivités. (2) Entreprise publique de prêts aux entreprises, d'aide à l'innovation.